

07.04.2025

10 Jahre peoplefone Deutschland – Ein Erfolgsjubiläum aus Fellbach

Die Firma peoplefone Deutschland feiert in diesem Jahr ihr 10-jähriges Bestehen und blickt auf eine erfolgreiche Entwicklung im Bereich der Kommunikationslösungen zurück.

Anlässlich dieses Jubiläums war Victoria Zimmermann von der Fellbacher Wirtschaftsförderung zu Besuch, um die Leistungen des Unternehmens zu würdigen und die positive Entwicklung der Firma in der Region zu feiern.

peoplefone hat sich in den letzten Jahren als innovativer Anbieter im Bereich der VoIP-Telekommunikation etabliert und trägt durch sein Wachstum und Engagement aktiv zur wirtschaftlichen Dynamik Fellbachs bei. Die Stadt Fellbach freut sich, ein solch zukunftsorientiertes Unternehmen in ihrer Mitte zu wissen und gratuliert herzlich zum Jubiläum.

[Zum Firmenjubiläum](#)

